

Medienmitteilung

Kreditbewilligung des Neubaus der Turnhallen im Schulhaus Hermesbühl

BDP Stadt Solothurn befürwortet die neuen Turnhallen

Die BDP unterstütz die Kreditbewilligung des Neubaus der Turnhallen im Schulhaus Hermesbühl. Eine Investition in Sportanlagen ist eine nachhaltige und sinnvolle Investition

Ganz klar kommt diese Investition unseren Kindern und Vereinen in der Stadt zu gute welche von einem Neubau der Turnhallen profitieren. Nach den letzten Abstimmungen in welchen es vor allem um Kulturinvestitionen ging ist es nur konsequent wenn man nun eine Investition in das Schulwesen der Stadt tätigt. Nach all den diversen Vorprojekten steht nun eine Variante zu Verfügung, die zwar ohne Hallenbad auskommen muss, so aber auch finanziell tragbar ist zumal schon viele Rückstellungen getätigt wurden.

Des Weiteren ist es auch eine Ökologisch und ökonomisch sinnvolle Investition. Der Altbau hat ungleich grosse Energie und Unterhaltskosten, mit einem Neubau wird ein nachhaltiger Umgang mit der Energie gewährleistet.

Die BDP Stadt Solothurn empfiehlt einstimmig den Kredit für den Neubau der Turnhallen im Schulhaus Hermesbühl anzunehmen.

Auskunft:

Christian van den Broeke, Präsident BDP Stadt Solothurn 079 344 24 63 Niklaus Fischer, Vize-Präsident BDP Stadt Solothurn 079 380 59 88

17.09 2014